

おがまち日奈久ニュース

日奈久婦人会に感謝状

7月の「第54回献血運動推進全国大会」において、日本赤十字社より感謝状が授与されました。それを9月25日(火)に八代市役所鏡支所において、中村市長の伝達されました。

日奈久婦人会では、毎週月曜日の日奈久店で献血実施の日、広報車で校区全域に献血の呼びかけをしたり、献血の受付の手伝いをしたりしています。このような活動を35年間続けて実施していることへの表彰でした。倉野静香会長は、「これまで永年に渡る先輩方の取組があったこと」と言われました。



日奈久婦人会では、毎週月曜日の日奈久店で献血実施の日、広報車で校区全域に献血の呼びかけをしたり、献血の受付の手伝いをしたりしています。

最近では、献血をされる方が減ってきていますが、それでも献血カードを持って、楽しみにして来られる方もおられます。今後ともご協力をよろしくお願ひします。



最近では、献血をされる方が減ってきていますが、それでも献血カードを持って、楽しみにして来られる方もおられます。

平成30年11月号 (第111号) 発行者 日奈久住民自治会

日奈久の人口 (9月末現在) 男1232人 女1494人 計2726人 (21年末3444人)

津森小遭難の碑公園 除草作業のご協力ありがとうございました



早朝より除草作業に取り組みました

10月21日(日)の早朝7時より、32名の参加で清掃作業が行われました。

今年7月に除草作業が行われていたのですが、比較的少なかったのですが、それでも萱などが伸びており、草刈り機や鎌で刈り取りました。約40分間の作業であつたという間に綺麗になりました。

11月5日の命日を前に、公園が整備されました。皆さん大変お疲れ様でした。

芸術の香りの豊かに 日奈久美術展開催

10月21日から28日まで日奈久美術協会(会長吉田幸一氏) 会員33名の作品展が、日奈久ゆめ倉庫で開催されました。

今年28名の会員の油絵、水墨画、写真、押し花絵、ひょうたん等見事な作品が展示されています。



今年28名の会員の油絵、水墨画、写真、押し花絵、ひょうたん等見事な作品が展示されています。

市民体育祭 日奈久は、躍進賞
平成30年度日奈久体育協会 年間総合優勝 **大坪町**

八代市民体育祭が終了しました。本年度は、ゴルフの2位、卓球の3位と健闘が光り、躍進賞を受賞することが出来ました。選手の皆様大変お疲れ様でした。

また、本年度の校区民体育祭は、台風の影響で中止となりましたので、それまでの各大会の得点で、総合順位が決まりました。

1位 大坪町、2位 塩南町、3位 塩北・新開町

以下の順位については、各町内の体育理事にお問い合わせください。

みんなでおもてなし 第9回湯の街日奈久 シニアサッカー フェスティバル2018

健康増進と全国規模の親睦、日奈久の活性化に寄与する趣旨で、11月3日(土)・4日(日)に日奈久ドリームランドで開催されます。(八代サッカー協会主催)

演芸や餅投げで盛り上げ 温泉神社秋季例大祭
11月15日(木)

日奈久温泉神社秋季例大祭は、上西町の請け元で9時から神事が行われた後、10時30分よりカラオケや踊りなどの演芸大会が行われます。そして、抽選会と餅投げが行われる予定です。

ただし、雨天の場合は神事のみ行われ、他は中止になります。日程は広告をご覧ください。

「ありがとう」が行き交うまち 日奈久

身近な人に「ありがとう」愛する日奈久に「ありがとう」訪れる人に「ありがとう」

福祉健康人権部会より 健康づくり講演会 開催のお知らせ

日奈久住民自治会健康福祉人権部会では、次の通り健康づくり講演会を開催します。

日時 11月19日(月) 14時から

場所 日奈久コミュニティセンター (旧南部市民センター) 3階

講師 たかの呼吸器科内科クリニック 高野義久先生

「喫煙」や「受動喫煙」について、レディなどを通して分かりやすく話してください。皆さんの皆様のお越しをお待ちしています。

元気持って今日もいきいき!

9月7日(金)午前10時から、参加者25名で始まりました。第6包括支援センター「おれんじ」から指導者の先生が、優しく丁寧に教えていただきましたので、参加者は楽しく意欲的に学習事が出来ました。この元気持は、毎月第1・3金曜日、日奈久コミセンで行われ、第2・4金曜日は、大坪町公民館で行われています。次回からは、男性の方も元気をだして参加しましょう。



元気持って今日もいきいき!

11月の行事から

3・4日(土・日)湯の街日奈久 シニアサッカー大会

4日(日)日奈久小「たけのこ発表会」

5日(月)津森小遭難者 命日

11日(日)日奈久中学校 文化祭

15日(木)日奈久温泉神社 秋季例大祭

19日(月)健康づくり講演会

住民自治会関係会議等

会場：日奈久コミセン

13日(火)市政協力員例会

16日(金)運営委員会17:00~

19日(月)広報委員会19:00

八代市サッカー協会から、平成29年度湯の街日奈久シニアサッカー大会支援謝礼寄付金(3万円)が、住民自治会へ送られました。

「薬物乱用はダメ。セツタイ。」

10月5日(金)、朝の登校時間に日奈久中学校正門で、ライオンスクラフの方々と日奈久中学校の先生方と婦人会員4人で、八代地区青少年健全育成薬物乱用防止キャンペーンを実施しました。登校してくる中学生に挨拶と共にチラシを渡して、「薬物乱用はダメ。セツタイ。」と呼びかけました。

近年、青少年による覚醒剤や危険ドラッグ使用の事例が後を絶ちません。大麻の乱用薬物の拡がりも見られるそうです。未然に防ぐことが重要です。ご家庭でも話題にしたいと思っています。

中学生は、とても気持ちの良い挨拶をしてくれました。お互いに挨拶や言葉を交わす中で、日奈久中学校生徒の健全な成長を感じ、守り続けたいと思いました。

「薬物乱用はダメ。セツタイ。」

10月14日(日)に日奈久ゆめ倉庫で「むたゆうじ」コンサート!が、コンサート!が、ホクの昭和詩を渡して、「薬物乱用はダメ。セツタイ。」と呼びかけました。

むたさんは、自らの生い立ちや幼い頃の事をやさしく楽しい語り口で話されました。会場は笑顔に包まれ、和やかな雰囲気になりました。

懐かしい歌が始まると、会場は拍手で盛り上がりました。また、むたさんとの歌の掛け合いもあり、温かい雰囲気となりました。むたさんオリジナルの歌では、元気をもらいました。

住民自治会運営委から

10月16日に開催された運営委員会の協議内容の中から、記事にしなかった主な内容をお知らせします。

○企画イベント部会

・「九月は日奈久で山頭火」は、最終日の山頭火ウォークは、台風のため中止となり残念だったが、無事終了した。昨年より参加者は若干少なかったが、「参加して良かった」「車いすの対応をしてもらってありがたかった」との声が寄せられた。

○事務局

・日奈久阿蘇神社秋季例大祭に際し、JRAよりの寄付金をいただいた。

・コミセンの1階女子トイレを多目的トイレに改良する工事が11月3日~平成31年2月28日まで行われる。その期間、1階男子トイレを男女共用にする表示をするので、ご理解とご協力をお願いします。



むたさん、日奈久のメンバー

出かけませんか 日奈久小・中学校の発表会へ

<日奈久小学校 たけのこ発表会>

◆日時 11月4日(日) 9:00~10:40

◆主な内容 各学年毎の学習発表

<日奈久中学校 文化祭>

◆日時 11月11日(日) 9:00~15:30

◆テーマ 挑戦~みんなで協力し、前進できる日奈久中へ~

◆主な内容 パネルディスカッション 合唱 ミュージカル 英語暗唱 など

日奈久小・中学校の子どもたちの日々の頑張りを、元気をもらえるのは間違いありません。ぜひお誘い合わせの上、お出かけください。

八代市「介護技術教室」(案内)参加費無料

本教室では、ご家族等を介護されている方が、安心して介護が出来るように、また介護の悩みを解決できるように、分かりやすく介護技術の講話や実技を行います。

日時 10月30日(火) 13:30~15:00

場所 日奈久コミセン

内容 介護の実技や悩み相談

定員 20名程度

問い合わせ先 八代市役所長寿支援課 33-4436

「みんなと未来を語る市政懇談会IN日奈久」開催

日時 10月31日(水) 午後7時~8時30分

場所 日奈久コミュニティセンター

内容 ①市政報告(市長) ②事業説明(新庁舎建設など) ③意見交換

出席者 市長、副市長、教育長、各部長

備考 意見交換での質問は、一週間前までで締め切られました。当日も質問は出来ませんが、答えは、後日になりますので、ご了承ください。

お問い合わせ先 日奈久コミュニティセンター 38-2390

笑顔と歓声のグラウンドゴルフ大会

素晴らしい天気恵まれた10月13日(土)、小中学校グラウンドで開催されたグラウンドゴルフ大会は、参加者の笑顔と歓声にあふれました。

総勢約40名の参加の下、9時より開会式、その後8グループに分かれて競技を開始しました。

シヨートホールや約50メートルのロングホールに、皆さん果敢に挑戦しました。ホールインワンと想って打った球は、思いとほかけ離れたところへころころ転がります。中には、ロングホールでホールインワンかと思った球が通り抜けてしまい、ため息という二場面もありました。

それでも、今回は9人の方が延



ホールインワンを狙って緊張

べ13回ホールインワンを達成されました。最後はホールインワン競争をして、楽しく気持ちよい汗をかいて笑顔で終了しました。

やったぞ日本代表!

本村祐成君(竹之内町)

ロボット競技世界大会に出場!

9月9日に金沢で開催されたロボット競技大会「WRO JAPAN 2018」決勝大会で、見事準優勝に輝いた本村祐成君を代表とするチーム・EXE(ドットエクス)が、11月17・18日にタイ・チェンマイで開催される世界大会に日本代表チームとして出場することになりました。

小学校2年の時は、牛乳パックなどを使って、犬を作って八代市の工作展に入賞して、物作りが好きになったそうです。そんなに好きならばと、お母さんの勧めで日奈久小学校5年の時に、宮嶋利治財団のロボット教室に入りました。



本村君(県立八代中3年)は、主にロボットの設計と製作を担当しています。6年生の時に県大会で優勝候補と言われたが、決勝でマシンが止まってしまったことが、大切な教訓になっているそうです。

中学2年の時から山本君、田中君(ともに八代一中3年)とチームを組んで、この競技に取り組んできました。

本村君は、中学生になって、ゼ

ロからロボットを作ることができるようになったそうです。大会当日に出されるサプライズルールに、150分以内に組み立てと課題に添ったプログラムを3人で力を合わせて行います。全国大会では、サプライズルールに対応できないチームが多い中、チームドットエクスは、チームワークで乗り越えました。



週2回練習に励む3人(中央が本村君)

優勝チームの富山県チームに僅差で敗れたものの準優勝で、世界大会への切符を獲得しました。

森田初男氏(新田町) 八美展入賞



森田さんと今年の受賞作

10月2日から8日まで、八代市立博物館で開催された第53回八代美術協会展において、森田初男氏の油絵「阿蘇山」が『花のまつもと賞』を受賞されました。今回の入賞は、一昨年に次いで2回目です。

「3人がとても仲が良いこと、豊富な練習をこなすことが実を結んだ成果だ。そして自分たちで考え、努力することを日頃から積み重ねてきたことが大きい。」と、指導の吉田先生が話されました。

本村君は、「準優勝が決まるとてもうれしかった。ロボット作りは、自分で考えて作ったものが動くのが楽しい。世界大会では全力を尽くして、できれば1位を取りたい。そして、将来的には、ロボットを作る仕事をしたい。」と意欲を見せていました。

世界の強豪は、ロシア・台湾・マレーシアだそうです。本村君とチームドットエクスの頑張りに期待したいものです。

盛り上がった 日奈久阿蘇神社 秋季例大祭



今年も大明日神秋季例大祭が10月14日の前夜祭、15日の大祭と行われました。天気も上々で関係者もほっと



された事でしょう。前夜祭は暖かく、300人以上の出入で保育園児小学生のダンス、踊りにカラオケと賑わいました。



本祭では恒例の赤ちゃん土俵入りも23人の参加がありました。力士に抱かれ泣く姿にカメラのフラッシュが瞬いていました。

相撲に参加した日奈久小学校5年生は全員で6人で、紅一点の浅川さんの司会で、取り組みが行われました。少子高齢化を実感する瞬間ではありました。

その後、中学生の力強い相撲に抽選会と盛り上がりしました。

日奈久を火事から守って180年 秋葉神社祭礼

10月3日(水)夕方5時から神事が行われました。

この秋葉神社は、昔、日奈久で起きた大火が二度と起きないように建立されました。以前は山の頂上に近い位置に建立されましたが、現在は温泉神社の脇から上った、稲荷神社の少し上のところにあります。当日は世話役の方、消防団の団員の方が準備をされました。この祭りは毎年旧暦の8月24日に開催されています。御祭神は、火之迦具



士神(ほのかぐつちのかみ)という火の神様です。山の上から、私たち日奈久の街に火の災いが起こらぬよう、見守っていただいていることに感謝の気持ちがかかります。

読者の広場

「今、改革の時が来た」

馬越町 西村謙剛 「山が動いた」と一人の政治家の言葉です。それに合った事柄を紹介いたします。

3号線が舗装されて良くなりました。「家の振動が少なくなりました。」「運転しやすい」と感じています。また、ゆめ倉庫の駐車場の白線が引かれて、入りやすくなったと、利用者からも喜んでいきます。それから馬越町内で3号線に出る場合、見通

しが悪いところがあります。そこで大きいミラーを設置しました。

町の暮らしを良くしようと思い、人の意見を良く聞き的確に対応できる人々。それが校区のお世話をしたいにいていての方々です。何事もあきらめない、老朽化した交通インフラの改修や更新等の優先を訴え続けて実現したとのこと。本当にご苦労様でした。これからも郷土発展のため健康に注意してお務めください。

『一点集中力を尽くせば必ず道が開ける』(織田信長)

氏神様へ 感謝の日



温泉神社秋季例大祭 11月15日(木)

9時 10時30分～

神事齋行(神社本宮) 奉納演芸大会(温泉神社イベント広場・雨天中止) カラオケ、踊り、カラオケ飛び入り(先着10名様) 抽選会、紅白もち投げもあります



請前 上西町

(広告欄)